

## PROVINCIA

PROVINCIA ALICANTE

# MADRID / Narbona alerta al Gobierno de la «sequía persistente» en el Júcar y en el Vinalopó

**La titular de Medio Ambiente comunica al Consejo de Ministros que «habrá que intentar mantener el arbolado y evitar daños irreparables en la cuenca del Segura»**

LA VERDAD/MADRID

La ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, informó ayer al Consejo de Ministros de que, a pesar de la nieve y lluvia caídas en invierno y lo que va de primavera, la situación de sequía persiste, y las reservas de agua siguen por debajo de la media, aunque sean superiores al año pasado. Narbona presentó al Gobierno el último informe sobre la política de gestión de la sequía, en el que resalta que España continúa en una situación plurianual de sequía como resultado de unas precipitaciones por debajo de la media, aunque superiores al año pasado.



COMPARECENCIA. De la Vega y Narbona, tras un Consejo de Ministros. / EFE

Publicidad

La situación de sequía afecta principalmente al río Júcar, sistema Vinalopó-l'Alacantí, cuenca del Segura, cabecera del Tajo, la cuenca del Guadalquivir y la cuenca del río Almanzora, aunque ha mejorado en el resto de España, incluidas zonas como Madrid o la Costa del Sol.

El bajo volumen de reservas en los embalses, señala la referencia del Consejo de Ministros, exige que «todas las Administraciones continúen aplicando la máxima precaución en la adopción de medidas», fomentando además «la adecuada corresponsabilización de todos los ciudadanos».

Por ello, el Ministerio continúa actuando en los ámbitos con mayores problemas y, a lo largo del presente año hidrológico, ya han sido aprobadas 41 actuaciones de emergencia, por más de 130 millones de euros, en Castilla-La Mancha, Castilla y León, Extremadura, Cataluña, Comunidad Valenciana, Murcia, Andalucía y Ceuta.

En el caso particular de «la difícil situación» que presenta la agricultura en la cuenca del Segura, «habrá que intentar mantener el arbolado y evitar daños irreparables», y de ello se tratará en la reunión que mantendrá el próximo miércoles la Comisión del Tajo-Segura.

En cuanto al abastecimiento a las poblaciones, la referencia del Consejo indica que se está trabajando para atender «a los ámbitos territoriales más afectados por la sequía», donde la situación, añade, «resulta incluso más difícil que el año pasado».

Se están llevando a cabo medidas de gestión que incluyen reasignaciones de agua en las respectivas cuencas, medidas de ahorro, obras de emergencia y la aplicación de mecanismos de compra de derechos de usos ubicados en las cuencas cedentes.

Narbona informó también al Consejo de las actuaciones en relación con el urbanismo en la costa y recordó que están trabajando con una base de datos de 122 fincas a lo largo del litoral para su incorporación al dominio público. Para ello está prevista una aportación en los Presupuestos Generales del Estado del 2006 una partida de 20 millones de euros. En la actualidad se está realizando la valoración de 47 fincas con una superficie superior a las 1.800 hectáreas.

Otra de las líneas de actuación se centra en el deslinde de zonas costeras para su incorporación al dominio público, de las que ya se han recuperado 855,5 kilómetros. De los aproximadamente 10.000 kilómetros de ese dominio del litoral español, está deslindado más del 72%. Además, entre abril y marzo se han

producido 61 demoliciones en las costas.